

# 津支部 かわら版

令和7年7月 No.71  
(一社)三重県建築士会津支部  
発行/津支部長

会員の皆さまへお知らせ

向夏の候、皆様におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。昨年、新支部長としてご挨拶をさせて頂いてからちょうど1年が経ちました。何とか、無事務める事ができましたのも支部運営委員、並びに幹事・監査の皆さまのご協力のおかげと心より感謝申し上げます。引き続き令和7年度もどうぞよろしくをお願いいたします。



令和7年5月10日(土)ポルタひさい2階交流活動室Cにて津支部総会が開催され、議案 令和6年度事業報告、令和6年度会計報告、等を原案通りご承認いただきました。ありがとうございました。今年度は総会終了後に研修見学会として京都へ行って参りましたので合わせてご報告をさせていただきます。

津支部からの表彰者は顕彰に伊藤公智様、知事表彰に宮崎重則様、役員功勞表彰に森本千刈様、協力者表彰に(株)森田工業所様が表彰を受けられました。皆さま受賞おめでとございます。

さて、建築士会の会員増強についてはなかなか成果が上がらず、会員減少に歯止めがかかりません。今年こそは津支部総力を挙げて取り組んで参りたいと考えています。皆さまにも是非、ご協力をお願いしたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。

8月上旬には「納涼意見交換会2025」、8月下旬には恒例の家族会「あまごつかみ」を企画しておりますので会員・賛助会員相互の親睦を深めて頂きますよう皆さまのご参加をお待ちしています。また、土会へご興味のある方をご存じでしたら是非、お誘い下さいますようよろしくお願いいたします。

## 令和7年度通常総会の報告

- 津支部総会 令和7年5月10日(土)9:30~11:00  
於:ポルタひさい2階交流活動室C(津市久居新町3006番地)
  - ・議事 (第1号議案)令和6年度事業計画報告承認の件  
(第2号議案)令和6年度収支決算報告承認の件ならび監査報告
  - ・報告事項 (第1号報告)令和7年度事業計画報告の件  
(第2号報告)令和7年度収支予算報告の件正会員124名 出席15名 委任状80名 合計95名により総会成立  
上記提出議案を審議願ひ、全ての議案が承認されました。
- 三重県建築士会総会 令和7年5月31日(土)14:30~  
於:桔梗が丘ヴェルージュ(名張市桔梗が丘1番町1街区3番地)
  - ・議事 (第1号議案)令和6年度会務並びに事業報告  
(第2号議案)令和6年度収支決算報告
  - ・報告事項 (第1号報告)令和7年度事業計画報告  
(第2号報告)令和7年度収支予算報告正会員662名 出席50名 委任487名 合計537名により総会成立  
提出された全ての議案について承認されました。

5月10日(土)津支部総会終了後の午前11時すぎ、東海ツーリストさんのバスで久居駅より京都へ出発しました。まず、最初の目的地は「アサヒグループ大山崎山荘美術館」です。ここは関西の実業家の別荘として大正から昭和にかけて建てられた「大山崎山荘」を創建当時の姿に修復のうえ、安藤忠雄氏設計の新館を加え平成8年に「アサヒビール大山崎山荘美術館」として会館し、令和5年に現在の館名となりました。平成16年には本館を含む6棟が国の登録有形文化財に指定されています。約5500坪の庭園には多くの植物が配され新緑の美しい季節に訪れる事ができました。ただ、本紙を見て見学に行きたいと思われた方は2025年7月7日から9月19日まで施設改修のため休館となっていますのでご注意ください。秋の紅葉もまた素晴らしいだろうと思います。



次の見学場所は「サントリー山崎蒸留所」です。先ほどの大山崎山荘のすぐ東にあるのですがこちらは大阪府、京都との県境に位置しています。この見学は人気で予約がなかなか取れないと聞きましたが、今回は東海ツーリストの小笹さんが頑張って電話をして下さったようです。おかげでウィスキー館で山崎のテイastingやギフトショップでのお買い物を楽しむ事ができました。

午後からの見学も終わり、この日泊まるのは京都東山にある「ホテル平安の森京都」です。懇親を兼ねた夕食会もホテル内ということで、移動も無くゆっくりできました。せっかくの京都なのでその後の二次会へ大勢で出かけたのは言うまでもありませんが、...

さて、翌日11日(日)は「京都迎賓館」の見学です。約90分のガイドツアーを申し込みました。まずは広大な敷地に驚き、京都の町の中だということを忘れてしまいます。ここ京都迎賓館は日本の歴史・文化を象徴する都市・京都で海外からの来賓をお迎えする国の施設として平成17年に開館しました。建物や調度品には、数寄屋大工、左官、作庭、截金、西陣織や蒔絵、漆など数多くの日本を代表とする伝統的技術の匠の技が用いられた、見どころ満載の建物です。今回は開館20周年ということで、普段は来賓の方しか座ることが出来ない椅子へ特別に座る事が許されました。会員11名、賛助会員2名、ご家族3名の計16名での楽しい研修見学会となりました事をご報告させていただきます。(下記写真【藤の間】にて)



●次回の研修見学会について候補地があれば是非、事務局までお知らせください。●